

L'ENTREPRISE ALÉSIENNE NAITUP CO-SIGNE UNE TENTE DE TOIT AVEC DECATHLON

C'est une grande fierté pour l'entreprise alésienne et une force pour le bassin alésien ! Fondée en 2007, NaitUp imagine et fabrique à Alès des tentes de toit éco-conçues. Devenue une véritable référence pour les voyageurs itinérants, NaitUp crée depuis peu, un modèle avec la célèbre marque Quechua de Decathlon et intègre toute la chaîne de fabrication en interne. Une aubaine pour l'entreprise alésienne, puisque le n°1 mondial de la distribution d'articles de sport ne co-signe jamais de produit... Les tentes de toit Quechua x NaitUp sont distribuées dans tous les magasins Decathlon d'Europe.